



Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez Rodriguez.

Nombre del profesor: Jose Enemias De Leon.

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL.

Materia: Problemas socioeconómicos contemporáneos.

Grado: CUATRIMESTRE III

Frontera Comalapa, Chiapas a 19 de junio de 2020

LA SOCIEDAD EN EL CONTEXTO ACTUAL.

LAS SOCIEDADES DESIGUALES.

Es

La situación social y económica desigual entre ciudadanos de un estado o entre distintos países.



La desigualdad social es la condición por la cual las personas tienen un acceso desigual a los recursos de todo tipo, a los servicios y las posiciones que valora la sociedad.

Hay

Una de la consecuencia de la desigualdad, es la desigualdad educativa, y la desigualdad de oportunidades.



Formas de desigualdad:

- Desigualdad económica
- Desigualdad entre sexos
- Desigualdad jurídica
- Desigualdad informativa y educativa.

LA LUCHA DE CLASES.

Se

Se refiere al entorno conflicto entre las dos clase sociales existentes, entre lo que producen y lo que no producen.

Así

Los verdaderos poderes del estado opresor de la lucha de clases.



Son siete y son los poderes esenciales que los explotadores necesitan para robarle la producción de la clase trabajadora.

Son

Poder político: ejecutivo-gobierno.



Poder económico: capitalista, explotadores, banqueros.



Poder social: pueblo organizado.

Poder de medios de comunicación.



Poder militar: defendiendo los intereses del explotador.

Poder judicial: la justicia responde a la clase alta.

HECHOS FENÓMENOS Y PROBLEMAS SOCIALES.

Son

Situaciones que impide el desarrollo de una comunidad o de uno de sus sectores.



Un problema social surge cuando muchas personas no logran satisfacer sus necesidades básicas.

Son

El gobierno será el encargado de desarrollar políticas sociales necesarias que permitirán revertir el problema social y de modo mejorar la calidad de vida de la gente.



Que un sector de población no logre acceder a los servicios de salud, la educación, la alimentación o la vivienda supone un problema social.



Problemas más preocupantes: es la pobreza, afecta a millones de personas de todo el planeta



Una de las causas es la falta de trabajo.